

BOLETÍN DE PRENSA No. 122 ->>

Se llevó a cabo la ceremonia de entrega de diplomas a nuevos médicos especialistas, formados en los posgrados del Centenario Hospital Hidalgo (HH), los cuales cuentan con el aval de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.



En esta ocasión egresaron 27 profesionales de alguna de las siguientes especialidades: medicina crítica, medicina interna, imagenología, traumatología y ortopedia, al igual que pediatría.

En su mensaje el Dr. Rodolfo González Farías, Director General del Centenario Hospital Hidalgo (HH), agradeció el respaldo que una institución tan prestigiada como la Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrece, para que tengan validez oficial las especialidades que se imparten en el HH.

Por su parte el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, convocó a los nuevos especialistas a desempeñar su ejercicio profesional con un completo sentido humanista, aplicando valores morales y éticos que les permitan contribuir al cuidado y promoción de la salud en sus semejantes.

Finalizó su intervención Andrade Cervantes, recalcando que los egresados de las especialidades del HH, tienen ahora en sus manos la oportunidad de la transformación social, y enfatizó que la vida cobra sentido cuando se sirve a los demás.

En su mensaje el Dr. Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud del Estado de Aguascalientes, informó que conjuntamente con la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Hospital Hidalgo ha egresado 416 especialistas, labor que se logró con el trabajo, la buena disposición y colaboración de ambas instituciones.

Dio a conocer el Dr. Esparza Parada que la gracias a la visión del rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, se está preparando para que el posgrado en Pediatría, cumpla con los requisitos para ser reconocido por el CONACYT en el Padrón de Excelencia de Posgrados de Calidad.

El evento se realizó en el auditorio de nosocomio y contó con la presencia del Dr. Ismael Landín Miranda, Subdirector de Enseñanza, Capacitación e Investigación del ISSEA; el Dr. Raúl Franco

Díaz de León, Decano del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA entre otras autoridades del sector salud, médicos, residentes del HH y familiares de los egresados.